
 
CONSIGLIO DI ISTITUTO (triennio 2020/2023)                                                        ANNO SCOLASTICO 2022/23   

                                                                                                                                         VERBALE N. 7 DEL 29/06/2023 

 
Giorno 29, del mese di giugno 2023, alle ore 17:00, si è riunito il Consiglio d’ Istituto, presso i locali della scuola 
“Patari”, via Daniele,17 convocato per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

 

1. Variazione di Bilancio. 

2. Approvazione piano biennale degli acquisti. 

3. Attuazione del Programma Annuale al 30 giugno 2023. 

4. Situazione locali scolastici. 

5 Comunicazioni del Presidente. 

6 Comunicazione del Dirigente Scolastico.  
 
 PRESENTI: 
 

NOME Presente Assente 

Dirigente Scolastico ANNA, MARIA ROTELLA  x  

Rappresentanti genitori             

AMORE PAOLA x  

CONFORTO LUCIANO x  

CIAMBRONE ANNARITA  x 

CHIODI PAOLA x  

CASERTA MASSIMILIANO x  

MINNICELLI ANNA x  

MASCIARI PIERLUCA x  

GENTILE DANIELA x  

Rappresentanti docenti   

RAO ALMA x  

CASABURI DEBORAH x                    

IOZZI ROSARIA x  

COSTANTINO EMANUELA x  

SATURNINO ANTONIO x  

SINOPOLI LAURA  x 

SACCO SABRINA x  

SARACENO DANIELA  x 

Rappresentanti del personale ATA   

Ass. Amm.vo    

CAIAZZA ELVIRA x  

ARGIRO’ ALBINA x  

 

Il Presidente Dott.ssa Daniela Gentile, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta alle ore 17:00. 

Si procede quindi con la trattazione dei punti all’ordine del giorno:  

 

PUNTO N. 1 

 

 

DELIBERA  

N. 36 

 

Il Presidente dà la parola al Dirigente scolastico, Dott.ssa Anna Maria Rotella, che illustra 
le ultime variazioni di bilancio, già approvate dalla Giunta esecutiva che risultano essere le 

seguenti: 
- Contributi da privati – contributi volontari da famiglie: € 600,00. 
- Contributi da privati – Visite guidate e Viaggi di Istruzione scuola primaria e 

secondaria I grado: € 51.941,00. 
- Contributi da privati- Altri contributi  da famiglie vincolati – Contributi famiglie per 



acquisto licenza perpetua Jamf School 4.0 2023/2024: 2.160,00.. 
Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità le variazioni di bilancio  

 

PUNTO N. 2  

 

DELIBERA  

N. 37 

  

 

Il Dirigente Scolastico sottolinea che le Amministrazioni, in base all’art.21, comma 

6 del Decreto Legislativo n.50/2016, adottano il Programma Biennale degli acquisti, 
forniture e servizi che contiene gli acquisti di importo unitario stimato pari o 
superiore a € 40.000,00. Nelle Istituzioni scolastiche, tale Piano deve essere 

sottoposto all’approvazione del Consiglio di Istituto. Il Piano Biennale della nostra 
scuola prevede le seguenti spese: 

- Pon Digital Board: € 52.944,45. 
- Pon Cablaggio: € 43.082,10. 
- Pon Ambienti innovativi Scuola dell’infanzia: € 75.000,00. 

- PNRR Classi 4.0: € 174.408,89. 
Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità il Piano Biennale per gli acquisti 

 

 

PUNTO N. 3  

 

DELIBERA  

N. 38 

 

Il dirigente scolastico illustra la Relazione sullo stato di attuazione del Programma 
Annuale 2023. Tale relazione definisce le voci di entrata e di spesa al 30 giugno 2023 per 

facilitare l’analisi gestionale del Programma Annuale 2023 approvato dal Consiglio di 

Istituto il 08/02/2023 e i risultati conseguiti in relazione agli obiettivi programmati nel 
P.T.O.F. dell’Istituzione scolastica. 

 Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità la Relazione del Programma Annuale al 30 giugno 2023 

 

 
PUNTO N. 4  

 

DELIBERA  

N. 39 

Il dirigente scolastico rende noti i contenuti della nota prot.n.79636 del 28/06/2023 
dell’Amministrazione Comunale , a firma del dirigente del Settore Autorità Urbana POR 
Calabria 2014/2020, ing. Giovanni Laganà, che comunica la tempistica degli interventi di 

riqualificazione dell’edificio di via Daniele n.17/via Broussard  e la realizzazione di un 
nuovo corpo di fabbrica: conclusione della progettazione, ottobre 2023- esecuzione dei 

lavori ultimata entro 10 mesi, verosimilmente e salvo imprevisti. 
I consiglieri prendono atto che la data del 9 giugno precedentemente indicata per la 
conclusione della fase di progettazione, viene differita a ottobre 2023 ed esprimono 

delusione sul fatto che i mesi di chiusura delle attività didattiche non siano stati utilizzati 
per comprimere i tempi di esecuzione dei lavori. Tutti sottolineano forte preoccupazione 

circa lo svolgimento dei lavori che dovranno essere effettuati contemporaneamente alla 
presenza quotidiana di 900 persone tra alunni e personale scolastico. Per tali motivi, il 
Consiglio chiede al dirigente scolastico e al Presidente di inviare una nota 

all’Amministrazione Comunale chiedendo di prendere visione del progetto esecutivo e 
avere contezza  di un dettagliato cronoprogramma dei lavori. Tutti, infine, auspicano il 

rispetto della tempistica indicata dall’Amministrazione Comunale. 
Il Consiglio d’Istituto 

 approva all’unanimità l’invio di una nota all’Amministrazione Comunale a firma congiunta del 

dirigente scolastico e del Presidente 

 

 

PUNTO N. 5  

 

 

 Presidente del Consiglio saluta i consiglieri ringraziando tutti per il lavoro svolto e per i 

brillanti risultati conseguiti dalla scuola, malgrado le criticità strutturali che hanno 
fortemente condizionato il lavoro del personale scolastico. 
 



PUNTO N. 6 

 

DELIBERA  

N. 40 

Il dirigente scolastico propone l’approvazione di un progetto della scuola che intende aderire 

al bando “Per chi crea” del Ministero della Cultura e della SIAE, che ha lo scopo di favorire 
la creatività attraverso attività di promozione culturale nelle scuole. La scuola intende 
aderire al bando attraverso un progetto che prevede l’istituzione di un coro di istituto. 

 
Il Consiglio d’Istituto 

approva all’unanimità la partecipazione della scuola al bando “Per chi crea” 

 
In chiusura, il dirigente scolastico si associa ai saluti del Presidente. 

 

Avendo esaurito la trattazione di tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente, alle ore 19:15, 

dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

Il Segretario                                                                                                           Il Presidente 

f.to Ins. Emanuela Costantino                                                 f.to Dott.ssa Daniela Gentile 


